Panismo insiste en que MC debe sumarse a la alianza.

Va por México definirá la próxima semana su método de selección

La coalición opositora Va por México anunciarála próxima semana el método para seleccionar a su candidato presidencial. Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, planteó como posibilidades las encuestas, los colegios electorales, la presencia del candidato en los partidos o la trayectoria, entre otros. "Algo que es muy importante con la sociedad es que (el método) le dé certezas y certidumbre a la com-

petitividad, al proceso y a los partidos políticos", comentó. Mientras su homólogo del PAN, Marko Cortés, dijo que también analizan que los ciudadanos voten con firma electrónica por el abanderado. "¿Qué es lo que hasta el momento hemos platicado? Tal cual: que se tengan ciertos criterios de competitividad para que poco apoco se vaya reduciendo el número de quienes aspiran y que además le pongamos un criterio de respaldo social. Y por ello hemos

hablado de la conveniencia de que un número de ciudadanos respalde con su firma digital al que crean que es mejor", manifestó. Además insistió en que Movimiento Ciudadano debe sumarse ala alianza contra Morena. "Nuestro objetivo es que la coalición no solo sea de tres partidos y la sociedad, sino ojalá que el partido MC cambie su posición, corrija y que podamos hacer una coalición aún más amplia", apuntó.